

La valeur d'une révision se mesure à son indépendance

Lorsqu'il s'agit de mandater un organe de révision pour établir un rapport sur l'audit des informations comptables, la fiabilité et la crédibilité sont les principaux critères. Cependant, un audit est uniquement crédible s'il provient d'une partie indépendante. La taille de l'entreprise auditée a donc son importance.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Revue de presse KMU Magazin 27.01.2016: Der Wert einer Revision misst sich an ihrer Unabhängigkeit](#)